

DÉCLARATION LIMINAIRE SGEN-CFDT ALSACE

Monsieur l'Inspecteur d'académie,

A l'occasion de votre premier Comité technique départemental, instance de la représentativité et au nom du Sgen-CFDT Alsace nous vous souhaitons la bienvenue dans le plus beau des départements alsaciens.

Notre organisation promeut un syndicalisme de transformation sociale ayant pour objectif le progrès pour toutes et tous. Vous mesurerez assez vite notre engagement et notre attachement viscéral au dialogue, à l'échange et à la négociation.

Cette année scolaire s'achève et une fois encore tous les personnels de l'éducation nationale auront accompli leur mission, malgré des conditions de vie et de travail fortement dégradées en raison de la crise sanitaire, malgré l'impréparation, les rétropédalages et les annonces par voie de presse de notre ministre et malgré la fatigue qui se fait de plus en plus sentir. Le marasme que nous connaissons actuellement dans l'organisation des examens du brevet des collèges ou des baccalauréats par exemple n'en n'est malheureusement qu'une terrible illustration. En bout de chaînes les agents des services centraux, les établissements les correctrices et les correcteurs en subissent les conséquences et elles sont parfois désastreuses.

Nous avons fait le travail car nous savons que le prix payé par nos élèves en cas de fermeture d'écoles, d'établissements ou de classes est très élevé et que les inégalités que nous combattons au quotidien ne font qu'augmenter.

Enfin, Nous avons fait le travail car nous sommes attachés au service public que nous défendons. Nous savons toutes et tous que la maison Education Nationale ne tient que par l'engagement quotidien de ses personnels.

Il est grand temps de reconnaître cet engagement et ce travail. Cette reconnaissance ne peut se payer que de mots ! Pour le **Sgen-CFDT**, une revalorisation doit se faire sans contrepartie ou travail supplémentaire. Une revalorisation est la juste rémunération des missions que nous effectuons au quotidien et doit engager le ministère au delà de 2022. En ce sens, les conclusions du Grenelle ne sont au mieux qu'une terrible déception pour la grande majorité de nos collègues.

Cette année scolaire si particulière s'achève enfin et il nous paraît indispensable que nous en tirions collectivement un bilan pour mieux en anticiper les conséquences qui se feront jour au mois de septembre. Ne faisons pas comme si la rentrée prochaine sera entièrement normale.

La réflexion sur la préparation de la carte scolaire, objet de ce CTSD doit s'inscrire dans ces précautions. Si l'équité de traitement doit rester notre boussole, incontestablement, efforçons-nous de prendre notre responsabilité et permettre à chaque école de préparer sa rentrée en toute sérénité.

Dans le même ordre d'idée nous renouvelons notre demande de réserver un équivalent temps plein pour faciliter les allègements de service. Cette demande nous est accordée depuis plusieurs années, nous espérons que le département conservera cette bonne habitude, comme il saura conserver toutes les bonnes habitudes précédemment acquises.

Colmar, le jeudi 01 juillet 2021